



Pièces	4 Pièces
Superficie	91 m²
Référence	1275 VA G
Prix	990 000 €

Eze

Appartement à vendre (06360)

Eze bord de Mer, bel appartement 4 pièces de 91.12 m² situé dans une petite copropriété ensoleillée à pied des plages, grand jardin plat d'environ 200 m². Entièrement rénové avec des matériaux de qualité, l'appartement dispose d'un grand salon donnant accès direct sur le jardin et la terrasse, cuisine équipée semi-ouverte sur le séjour, 3 chambres avec dressing sur mesure et deux salles de douches. Faibles charges de copropriété. Accès piéton et entrée privative. Place de parking en location.

Eze bord de Mer, lovely 91.12 m² living space 4-room apartment in a small, sunny condominium within walking distance of the beach, providing a large and pleasant flat garden of approx. 200 m². Completely renovated with quality materials, the flat features a large living room with a semi-open kitchen giving direct access to the garden and terrace, 3 bedrooms with custom-made dressing rooms and two shower rooms. Low co-ownership fees. Pedestrian access and private entrance. Rental parking space.

CORNICHE GROUPE IMMOBILIER

18, avenue de la Liberté - 06360 EZE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

